



1981 03 le 15 Un Sage réalisé est l'état où se tient le témoin de ce 'je suis', l'état où l'observation a lieu

« Je n'ai pas envie de réunir beaucoup d'entre vous et de parler de ce que je suis, parce que je ne suis pas à même de me donner à vous sous une forme tangible.

Krishnamurti (qui a la forme de Krishna) parle, moi aussi je parle ... cela n'a pas beaucoup de sens.

Vous enregistrez ces paroles, vous les notez ... en fin de compte cela n'a pas beaucoup de sens.

Une fois compris qu'il n'existe qu'un fonctionnement général de la conscience manifestée dans son ensemble et qu'il n'existe pas d'entités individuelles, il n'est plus question de libération, de naissance ou de mort ; d'un responsable effectuant quoi que ce soit !

Un Sage réalisé est l'état où se tient le témoin de ce 'je suis', l'état où l'observation a lieu.

Normalement, ce qui correspond à la spiritualité est l'exposition de diverses connaissances.

La connaissance appartient au royaume des cinq éléments.

Tant que la connaissance primordiale « Je suis » est présente, on en discute la qualifiant de vraie ou de fausse.

Tout cela n'est qu'une résultante de cette connaissance « je suis »

Dans cet état ' Sage réalisé' n'existe aucune trace de sentiment 'je suis', c'est un état sans qualité.

Supposons qu'il n'y ait plus de pensées, que le temps se soit arrêté mais que l'espace demeure.

Un état sans pensées est quelque chose de semblable à cet espace – un état espace.

JE SUIS TEMOIN DE LA PRESENCE DE CET ETAT SANS PENSEE QUI EST LE SOI, QUI EST « JE SUIS », L'ETRE.

Ayant éliminé toute la pollution, pensées incluses, le temps a disparu et L'ETRE ET L'ESPACE SONT LA.

LORSQUE CET ETAT TOUCHE A SA FIN, C'EST L'ETAT D'ABSOLU – UN- quelque chose de doux comme le miel.

Vous jouez avec les mots, avec le sens des mots, vous ne vous dirigez pas vers la racine d'où jaillissent ces mots.

Personne ne va à la racine, à la source ; ils sont fascinés par la parade des mots.

Quand le support du corps-intellect n'est plus disponible, à quoi ressemblez-vous ?

Je suis plongé dans un état qui est au-delà du plaisir et de la souffrance.

Il est dit qu'une fois La Réalisation atteinte, la dévotion persiste malgré tout ...

Il n'est pas question de dévotion, dévotion à qui ...,

Il n'y a plus de personnalité.

Ils disent néanmoins que la dévotion se maintient ; peut-être est-ce pour orienter les autres chercheurs.